POLÍTICA DE PRIVACIDAD DEL SITIO WEB WWW.VILLASROCADELCARIBE.COM

LA MAGNIFICA ROCA DEL CARIBE SOCIEDAD DE RESPONSABILIDAD LIMITADA explica, en esta página, cómo procesa los datos de los usuarios que visitan su sitio y cómo actúan las cookies que se instalan en el mismo.

Esta Política de Privacidad se realiza en cumplimiento con el Artículo 13 del GDPR 2016/679 (Reglamento General de Protección de Datos, Reglamento Europeo de Protección de Datos), las Directrices del Garante de la Privacidad del 10 de junio de 2021, las Directrices del EDPB 5/2020 sobre el consentimiento, la Sentencia del TJUE del 1 de octubre de 2019 C-673/17, la Medida General del Garante de la Privacidad sobre Cookies del 8 de mayo de 2014, n. 229, el "Documento de Trabajo 02/2013 proporcionando orientación sobre la obtención del consentimiento para cookies," la Opinión WP 29 No. 4/2012 sobre la Exención de Consentimiento para Cookies, la Directiva 2002/58/CE y la Recomendación No. 2/2001 del Grupo de Trabajo del Artículo 29.

Lo siguiente se aplica solo al sitio **www.villasrocadelcaribe.com**; el Responsable del Tratamiento no es responsable de los datos introducidos ni de las cookies instaladas por otros sitios que puedan ser consultados a través de enlaces.

Información sobre el responsable del tratamiento y el delegado de protección de datos (si lo hubiera)

El Responsable del Tratamiento es LA MAGNIFICA ROCA DEL CARIBE SOCIEDAD DE RESPONSABILIDAD LIMITADA, con sede registrada en Provincia 07 Limon, Cantón 04 Talamanca, Cahuita, Puerto Viejo, Playa Negra, Del Hotel Banana Seiscientos Metros Al Sur, En Finca La Joya Volando.

Para ejercer sus derechos según la normativa, puede ponerse en contacto con el Responsable del Tratamiento en su oficina o llamando al **+506 6185 9101** o escribiendo a **info@villasrocadelcaribe.com**.

Finalidad y base legal del tratamiento

El Responsable del Tratamiento explica a continuación con qué fines procesa los datos de los usuarios del sitio.

1. Finalidad del tratamiento: Cumplimiento de obligaciones legales

Descripción: El tratamiento de datos es necesario para cumplir con las obligaciones requeridas por la ley, reglamento o legislación de la UE.

Base Legal: Cumplimiento de una obligación legal a la que está sujeto el responsable del tratamiento (Art. 6, párrafo 1, letra c) del GDPR 2016/679).

Naturaleza de la aportación: La provisión de datos es necesaria para cumplir con una obligación legal.

Consecuencias de no aportar: N.A.

Tiempo de almacenamiento: El requerido por la legislación aplicable.

Tiempo efectivo de retención: Desde la provisión de los datos.

2. **Finalidad del tratamiento**: Análisis estadístico sobre datos agregados o anonimizados **Descripción**: El tratamiento no permite la identificación del usuario, pero sirve para verificar la adecuación de las campañas de marketing web adoptadas y/o el correcto funcionamiento del sitio, midiendo el tráfico de usuarios generado. El tratamiento de datos agregados o anónimos, que no permiten identificar al usuario, no está sujeto a la legislación sobre protección de datos personales y por lo tanto no se requiere consentimiento para su tratamiento.

Base Legal: N.A.

Naturaleza de la aportación: N.A. Consecuencias de no aportar: N.A. Tiempo de almacenamiento: N.A. Tiempo efectivo de retención: N.A.

3. Finalidad del tratamiento: Solicitud de disponibilidad

Descripción: El tratamiento de datos es necesario para dar respuesta a la solicitud de disponibilidad

en las fechas indicadas.

Base Legal: Ejecución de un contrato del que el interesado es parte o ejecución de medidas precontractuales tomadas a solicitud del interesado (Art. 6, párrafo 1, letra b) del GDPR 2016/679). **Naturaleza de la aportación**: La provisión de datos es necesaria para cumplir con una obligación contractual.

Consecuencias de no aportar: El no proporcionar los datos puede resultar en la incapacidad total o parcial de responder a la solicitud presentada.

Tiempo de almacenamiento: 2 años

Tiempo efectivo de retención: Desde la provisión de los datos.

Métodos de tratamiento, toma de decisiones automatizada.

El tratamiento de datos se lleva a cabo de manera informática, aunque no se excluye el tratamiento en formato papel. No se utilizan procesos de toma de decisiones automatizada para procesar sus datos personales.

Cualquier perfilado mediante cookies se realiza con el consentimiento específico del usuario: más información está disponible en la política de cookies y/o en el banner informativo al primer acceso. El perfilado de usuarios realizado por medios distintos a las cookies se describe en la sección "Finalidades del tratamiento", donde corresponda.

Audiencia objetivo

Sus datos pueden ser divulgados a las siguientes categorías de destinatarios:

- Proveedores de servicios informáticos y empresas de alojamiento para garantizar el funcionamiento del sitio y otros fines explícitos.
- Empresas de comunicación, agencias, consultores de marketing y proveedores de plataformas para el envío de comunicaciones promocionales.
- Autoridades públicas, administraciones y agencias.

Transferencia de datos a países terceros u organizaciones internacionales

Los datos divulgados no serán transferidos por nosotros a países terceros ni a organizaciones internacionales fuera de la UE.

El alojamiento del sitio está en Italia.

Derechos del interesado y reclamación al Garante de la Privacidad

Usted tiene el derecho de solicitarnos en cualquier momento el acceso a los datos que le conciernen, su rectificación, complementación o supresión, la restricción u oposición a su tratamiento, cuando existan razones legítimas, así como la portabilidad de esos datos a otro Responsable del Tratamiento. Le proporcionaremos una respuesta por escrito dentro de los 30 días.

También puede revocar, en cualquier momento, los consentimientos que haya otorgado en este sitio, poniéndose en contacto con alguno de los detalles de contacto que figuran en esta Política de Privacidad. Además, puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Control, si considera que sus datos han sido tratados de manera ilícita.